

D. JAVIER CORTÉS MONASTERIO Concejal Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

D. JAVIER CORTÉS MONASTERIO, CONCEJAL "NO ADSCRITO", PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA DIRIGIDA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL

Desgraciadamente aficionados de la Unión Deportiva Sanse estuvimos "en vilo" hasta el último momento para conocer dónde se celebraría el encuentro correspondiente a los cuartos de Copa RFEF frente al C. D. Toledo y si el mismo se podría celebrar en nuestra casa, como finalmente se hizo.

Previamente pudimos conocer por un comunicado emitido por el propio Club que:

"El club solicitó el aplazamiento del partido debido a la adecuación y mantenimiento del césped del JDH-Matapiñonera, que se encuentra actualmente resembrado y en proceso de recuperación para volver a su mejor versión. Sin embargo, dicha petición no fue aceptada."

La Unión Deportiva Sanse cuenta con un convenio suscrito con este Ayuntamiento donde entre otros aspectos se recoge una aportación económica en compensación por el mantenimiento y conservación de la instalación mencionada Estadio José Luis de la Hoz-Matapiñonera y su anexo. Por ello nos gustaría conocer si ¿los problemas que tiene en la actualidad el césped del terreno de juego son debidos por el mantenimiento de este o consecuencia de problemas en algún aspecto de la subvención mencionada (falta de algún pago o insuficiencia de las cuantías para el correcto mantenimiento...)?

Javier Cortés Monasterio

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes (Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)